

Artikel vom 08.11.2023

CSU-Gemeinderatsfraktion Karlsfeld

Nachruf auf Werner Proprentner



Download: [Nachruf Werner Proprentner](#) 

Nachruf auf Herrn Werner Proprentner

(10.12.1952 – 07.11.2023)

„Auferstehung ist unser Glaube, Wiedersehen unsere Hoffnung, Gedenken unsere Liebe.“

Die CSU-Gemeinderatsfraktion und der CSU-Ortsverband trauern um Werner Proprentner, der am 07. November im Alter von 70 Jahren verstorben ist.

Es ist sehr schwer tröstende Worte zu finden, wenn sich ein Mensch, der uns einen Teil unseres Weges begleitet hat, für immer verabschiedet. Uns hat die erschreckende Nachricht von Werners Tod zutiefst getroffen.

Es ist uns ein großes Bedürfnis, den Hinterbliebenen von ganzem Herzen unser tief empfundenes Beileid und unsere aufrichtige Anteilnahme auszusprechen. Wir hoffen sehr, dass in den schweren Stunden des Schmerzes Worte von Freunden und Bekannten etwas Trost spenden können. Wir werden ihn als unermüdliches Mitglied im Ortsverband und in der Fraktion in bester Erinnerung behalten. Dieser Verlust reißt menschlich eine große Lücke in unsere Gemeinschaft.

Werner Proprentner war 21 Jahre Mitglied der Christlich-Sozialen Union in Bayern e.V., seit 2007 saß er für die CSU-Fraktion im Gemeinderat. Schweren Herzens musste er bereits im Oktober sein Mandat niederlegen. Die gesundheitlichen Beeinträchtigungen ließen seine Anwesenheit hierbei leider schon nicht mehr zu. Bürgermeister Stefan Kolbe und der Fraktionsvorsitzende Bernd Wanka würdigten seine Arbeit, sein großes Engagement und seine liebenswürdige Art.

Und so bleibt uns Werner Proprentner auch über seinen Tod hinaus in Erinnerung:
Werner wuchs im Österreichischen Bundesland Kärnten auf und kam in jungen Jahren nach Karlsfeld. Eigentlich rein zufällig, denn er wollte mit einem, hier wohnenden Freund, nach Kanada reisen. Doch aus der Reise wurde nichts und Werner ist in Karlsfeld geblieben. Er lernte hier seine Frau Inge kennen, heiratete und gründete eine Familie mit zwei Töchtern. Als Chauffeur im Finanzministerium fand er sehr schnell Zugang zur Politik. Als Kommunalpolitiker fand er, wie er selbst oft sagte, viel Spaß an den Gesprächen mit den Bürgerinnen und Bürgern. Als Mitglied im Bauausschuss setzte er sich u.a. für die Entwicklung der Karlsfelder Meile ein.

Sein Engagement wird noch lange fortwirken.

Wir werden Werner immer in liebevoller Erinnerung behalten.

Der CSU-Ortsverband Karlsfeld und die CSU-Gemeinderatsfraktion